

8470/AB
= Bundesministerium vom 17.01.2022 zu 8668/J (XXVII. GP) sozialministerium.at
 Soziales, Gesundheit, Pflege
 und Konsumentenschutz

Herrn
 Mag. Wolfgang SobotkazH
 Präsident des Nationalrates

Dr. Wolfgang Mückstein
 Bundesminister

Geschäftszahl: 2021-0.819.856

Wien, 5.1.2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 8668/J** der Abgeordneten Peter Wurm, Dr. Dagmar Belakowitsch und weiterer Abgeordneter betreffend **Ampel-Experten erwarten "kaum Effekt" von Umgeimpften-Lockdown** wie folgt:

Fragen 1 bis 5:

- *Welche Stellungnahme geben Sie betreffend ein internes Protokoll der Ampel-Kommission ab, welches den Corona-Maßnahmen im Hinblick auf die derzeitige Situation "kaum merkliche Effekte" attestieren bzw. die Maßnahmen als „schwer umsetzbar“ kritisieren?*
- *Welche Stellungnahme geben Sie betreffend eines internen Protokoll der Ampel-Kommission ab, welches ein „großräumiges, allgemeines Regime von Kontaktreduktionen als alternativlos“, konstatiert?*
- *Welche Stellungnahme geben Sie betreffend der Kritik durch einen Vertreter des Innenressorts ab, der „die Kontrollierbarkeit eines etwaigen Lockdowns für*

Ungeimpfte als sehr schwierig und nur mit massivem (Verwaltungs-) Aufwand einstuft?

- *Welche Stellungnahme geben Sie betreffend der Kritik durch die Vertreterin aus Tirol ab, die konstatiert, dass „ein Setzen nur auf 2G ein zu hoher Zeitverlust sei und der Lockdown für Ungeimpfte, wenig sinnvoll“ ist?*
- *Welche Stellungnahme geben Sie betreffend der Kritik durch die Vertreter der Med Unis ab, die betonen „dass ein Lockdown für Ungeimpfte aus fachlicher Sicht nur einen geringen Effekt haben werde“ und „die Kontrollierbarkeit eines etwaigen Lockdowns für Ungeimpfte als sehr schwierig und nur mit massivem (Verwaltungs-)Aufwand einzustufen ist“?*

Bei den vorliegenden Zitaten scheint es sich um Diskussionsauszüge aus der nicht-öffentlichen Sitzung der Corona-Kommission zu handeln, die als Teil eines Meinungsbildungsprozesses anzusehen sind. Interne Protokolle oder Teile hieraus sind nicht zur Publikation gedacht. Die Teilnehmenden unterliegen einer Verschwiegenheitspflicht; nach einer internen Debatte gibt die Corona-Kommission eine öffentliche Stellungnahme ab, in welcher die Ergebnisse der Sitzung präsentiert werden. Diese wird auf der Website <https://corona-ampel.gv.at/corona-kommission/empfehlungen-der-corona-kommission/> veröffentlicht und auch bei der Setzung von Maßnahmen berücksichtigt.

Darüber hinaus unterliegen Meinungen und Einschätzungen nicht dem parlamentarischen Interpellationsrecht.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Wolfgang Mückstein

